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令和７年定例会６月会議一般質問

№１

１０ 番 篠 崎 聡 議員
備 考

質問事項 質 問 要 旨

１ 戸籍の証明

書等の申請は

１）戸籍謄本などの証明書は令和６年３月１日より本籍

以外の役場で取得可能になったとのことですが、どの

ようなものが該当しますか。

２）行政ＤＸの一環と思いますが、郡山市ではオンライン

による出生届の受付が全国に先駆け本格的に実施され

ています。当町では出生届のオンラインによる受付は

しているのでしょうか。

３）平成１６年４月以降、戸籍関係のオンライン申請は可

能ですが、実際はシステム化されていないのが現状で

す。電子化できない理由として考えられるのは何でし

ょうか。

４）三春町合併７０周年を記念して、オリジナルの申請書

（婚姻届）等を作成することはないでしょうか。

２ 路線バスは 今年の１０月から町内を運行するバスの路線が２路線

になるということなので質問いたします。

１）郡山船引線の廃止に伴い郡山三春線も路線が一部変

更になり、三春大町バス停から北町の町立三春病院の

方に行ってしまいます。町の庁舎や社会福祉協議会が

ある町役場前バス停を廃止する方向で考えているので

しょうか。

２）桜の時期に郡山から三春の庁舎付近を目指してバス

で観光に訪れる方もおりました。三春清水まで行けと

は言いませんが、中型バスなら庁舎付近で転回する場

所もあると思うので郡山駅前発三春町役場経由北町行

きにできないのでしょうか。
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令和７年定例会６月会議一般質問

№２

６ 番 石 井 一 正 議員
備 考

質問事項 質 問 要 旨

１ 寄生虫クリ

プトスポリジ

ウムの対策

もしも塩素では死なない寄生虫クリプトスポリジウム

が三春浄水場に入ったらどのような対策をとるか。
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令和７年定例会６月会議一般質問

№３

４ 番 佐 藤 弘 議員
備 考

質問事項 質 問 要 旨

１ いじめにつ

いて

解決策は。

２ 登校拒否に

ついて

１）三春中学校・岩江中学校の５年間の登校拒否の数、学

年ごとに、さらに三春中学校においては年度ごとを学

期ごとに数をその数の内訳として三春小学校卒の数と

その他の学校卒の数を教えてください。

２）主な原因は何か。

３）解決方法は。
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令和７年定例会６月会議一般質問

№４

２ 番 三 瓶 一 壽 議員
備 考

質問事項 質 問 要 旨

１ いつまでも

“ゆかしい”ま

ち

三春町の町勢現状を見るに、少子高齢化・人口減少に歯

止めをかけるには様々な困難要素解決を図る必要性を感

じています。人口減少の推移も、国立社会保障・人口問題

研究所の推計によれば、以下のとおりとなっています。

（ただし２０２５年５月起点の状況から、推計値９５％

に補正）

２０２５年５月総人口実態：１６，１３８人（総務省推

計値の９５％）生産年齢人口：８，２３０人

２０３０年の推計総人口：１４，２９８人（▲１，８４

０人）生産年齢人口：７，２９２人

２０３５年の推計総人口：１３，２３６人（▲２，９０

２人）生産年齢人口：７，１０５人

２０４０年の推計総人口：１２，１３３人（▲４，００

５人）生産年齢人口：６，１８７人

２０４５年の推計総人口：１１，００３人（▲５，１３

５人）生産年齢人口：５，６１１人

２０５０年の推計総人口：９，８９８人（▲６，２４０

人）生産年齢人口：５，０４７人

これらの状況を前提に次の質問をします。

１）この度の第８次三春町長期計画が終了する時点、２０

３５年における町の人口動態についてはどのようにと

らえているのか。

２）２０３５年時点での「地域の絆」の維持継承について

はどのようなイメージを持っているのか。

３）三春町の将来にとって重要なハード的要素である町

基盤の更新（再構想）の具体的イメージとソフト要素で

ある「地域の絆」継承構想についてはどのように考える

か。
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令和７年定例会６月会議一般質問

№５

１４ 番 遠 藤 亮 子 議員
備 考

質問事項 質 問 要 旨

１ 病児保育施

設の取り組み

子どもが急に熱を出したけど、仕事を休めない。かなり

具合がよくなったけど保育所での集団保育は心配と悩ん

でいる親が多い中、「病児保育施設」が近くにあったらと

誰しもが思います。町内には病児保育施設がなく、近隣で

は郡山市の菊池医院「らびっと」、田村市の「星の森保育

園」のみです。

病児保育は国の子育て支援の１つで、国の補助を受け

て市町村が実施しています。現在、病児保育施設の実施箇

所数が３，５８２件と増えていますが、数が少ないこと、

いざ利用しようとしても予約が取れないなど、施設数を

増やすだけでなく、利用しやすい体制が必要かと思われ

ます。

そこで町が契約している「らびっと」と「星の森保育園」

の利用状況、受入条件などをお聞かせください。また、今

後町内に病児保育施設の設置のお考えがあるのかお聞か

せください。
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令和７年定例会６月会議一般質問

№６

８ 番 松 村 妙 子 議員
備 考

質問事項 質 問 要 旨

１ ＲＳウイル

ス感染症につ

いて

１）ＲＳウイルス感染症対策

２）高齢者ＲＳウイルスワクチンに対するサポート体制

２ ５歳児健診

について

１）未就学児健診の実施状況

２）就学児健診と５歳児健診
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令和７年定例会６月会議一般質問

№７

３ 番 大 内 広 信 議員
備 考

質問事項 質 問 要 旨

１ まちなか観

光で活気と賑

わいを創出す

るまちづくり

を

滝桜やモンベル、各団体主催のマルシェや福島ＤＣな

ど、観光を通して、当町も関係人口を増やす取り組みを積

極的に行っております。一方で課題もあります。まちの中

心部に観光客を集める施策はまだまだ弱いと感じます。

今がチャンスの三春町、その先を見据えた観光対策に

ついて、どのような展望を持たれてるのかお伺いします。

また、以下の質問についてもお伺いします。

１）お城山の環境整備

２）定期的なマルシェやイベントの開催

３）お見合いイベント事業「みーこん」の復活
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令和７年定例会６月会議一般質問

№８

１５ 番 鈴 木 利 一 議員
備 考

質問事項 質 問 要 旨

１ 三春病院の

運営について

三春病院が、昨年から病床の変更や診療科目の削減・診

療時間の変更など目まぐるしく変わってしまいました。

１）昨年からの経緯は。

２）町内及び近隣市町における三春病院の役割は。

３）昨年度の収支は。

４）来年度以降の指定管理の考え方は。


